
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Knospen sind etwas ähnliches wie  an einem Zweig.

Aus einer Knospe wächst im Folgejahr etwas Neues.

Dies kann ein  sein, ein Blatt oder eine Blüte.

Knospen gibt es nur bei P"anzen, die den  überdauern.

Das sind zum Beispiel Bäume oder Büsche.

Eine Knospe ist wie eine  bei Tieren oder Menschen.

Die Knospe ist so etwas wie ein .

Es entwickelt sich schon mal ein Stück weit. Erst später geht es richtig los.

Die  legt ihre Knospe im Lauf des Sommers an.

Im Winter ruht die Knospe.

Sie erträgt dabei  und Schnee.

Im Frühling entwickelt sich die P"anze weiter.

Dies beginnt oft zuerst an den :

Sie ö.nen sich und machen ihren Inhalt sichtbar.

Das ist wie bei einer .

Blütenknospen ö.nen sich meist als erste.

Das ist auch ein Zeichen für den .

Bei vielen Obstbäumen ö.nen sich zuerst die Blüten.

Erst dann sprießen die .

Das ist nicht nur schön anzusehen.

Es gibt den Früchten auch den notwendigen .

Sie haben dann genügend Zeit, um reif zu werden.
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